

07 de Julio de 2017

<http://www.diariochaco.com/noticia/el-municipio-de-villa-angela-lanzo-la-licenciatura-en-tecnologias-educativas-en-convenio-con>

## **El Municipio de Villa Ángela lanzó la Licenciatura en Tecnologías Educativas en convenio con la UTN**



El secretario de Planificación y Tecnología de la municipalidad de Villa Ángela, Alberto Svenson anunció el lanzamiento de una nueva carrera de nivel superior a dictarse en la ciudad, en este caso en convenio con la Universidad Tecnológica Nacional. La Licenciatura en Tecnologías Educativas fue gestionada por el intendente Adalberto Papp, en conjunto con la Comisión Promotora de Estudios Universitarios de la ciudad, de la cual el Profesor Oscar Peralta es Secretario

Alberto Svenson, en conferencia de prensa anunció esta mañana el lanzamiento de la carrera de la UTN. “Se trata de la Licenciatura en Tecnologías Educativas, que surge a través de un reconvenio que realiza la municipalidad a través del Intendente Adalberto Papp con la Universidad Tecnológica Nacional, porque esta prestigiosa casa de estudios cerró la sede en Villa Ángela por distintas cuestiones. Por eso, junto a la CoPEU logramos gestionar un reconvenio para poder traer nuevas alternativas educativas y dentro de este contexto viene esta licenciatura que estamos lanzando” dijo y agregó “a partir del lunes 10 de julio se podrán acercar al NAC todos los interesados y consultar la documentación a traer” dijo el Secretario de Planificación y Tecnología.

Por su parte, el Licenciado Oscar Peralta, como Secretario de la Comisión Promotora de Estudios Universitarios señaló que se trata de una carrera que pertenece a la Universidad Tecnológica Nacional, “que tiene una duración de dos años y es un avance muy importante para villa Ángela, porque si bien la UTN estuvo aquí, sabemos de la trayectoria y en pensamos en esta Licenciatura en Tecnologías Educativas porque hemos

visto que muchos docentes que terminan su carrera desean continuar sus estudios, pero por factores tiempo y distancia no pueden seguir profesionalizándose. La idea es poder acercar esta oferta destinada a los docentes de distintas áreas” explicó.

En ese sentido informó que el seminario de nivelación comenzará en agosto, y a partir del lunes comienzan las inscripciones en el NAC para aquellos que desean cursar la carrera. “El 5 de agosto tendremos una reunión en Resistencia para firmar la última documentación y ya comenzaría a cursarse en el segundo semestre” dijo.

Peralta resaltó que la Licenciatura en Tecnologías Educativas “es una oportunidad de capacitación para los docentes en TICs, ya que es una necesidad actual profesionalizarse y capacitarse en el área. La carrera se dictará los sábados desde las 8:30 a 17:00 horas en el Núcleo de Acceso al Conocimiento, está destinada a docentes y es arancelada” informó.